

避難訓練がありました

8月30日（金）に避難訓練を行いました。今回の避難訓練は、震度5強の大きな地震を想定し、本校だけでなく、附属幼稚園や附属特別支援学校とも合同で実施しました。子どもたちは、それぞれの授業場所で地震発生時の身の守り方を実践したり、揺れが収まってからの避難場所への移動を行ったりするなど、真剣に訓練に取り組むことができました。また、保護者の方がお迎えに来ることを想定した、引き渡し場所への移動・整列では、指示をしっかりと聞いて落ち着いて行動する子どもたちの姿が見られました。訓練中に余分な話をしたり、慌てたりすることなく、みんなが静かにすばやく行動できたことが大変立派でした。今後も、万が一の火災や災害等に備え、適切な避難行動ができるよう、日頃から子どもたちの安全意識を高めていきたいと思ひます。ぜひ、ご家庭でも話題にしていだければと思ひます。



合奏団 大活躍

9月1日（日）に、合奏団が千葉県にある東京ディズニーランドで演奏を行いました。子どもたちは、1学期の休み時間や放課後だけでなく、夏季休業中にも一生懸命練習に取り組んできました。当日は、「ジッパ・ディー・ドゥー・ダー」「アンダー・ザ・シー」「美女と野獣」「バロック・ホー・ダウン」の4曲を演奏し、会場を訪れた多くの人々に素敵な演奏を届けることができました。また、2日（月）に行われた教育実習生の就務式では、入退場時の曲や校歌の演奏を行い、実習生のために式を充実したものにしてくれました。



これから行われる学期毎の始業式や終業式、運動会、音楽集会等の際にも、響きのある音色で演奏を聴かせてくれることを楽しみにしています。

教育実習 スタート

9月2日（月）から、教育実習が始まりました。今年度は、群馬大学から85名の実習生が教育実習に来ています。就務式では、多くの実習生が緊張した表情を浮かべていましたが、配属された学級へ行くと、自己紹介の中で子どもたちと一緒に学校生活を送ることへの思いを伝えたり、授業の様子を真剣に実習録にまとめたりする姿が見られました。



休み時間や放課後には、子どもたちと教室で話したり、校庭で一緒に遊んだりする等の姿が見られます。今後、毎日の生活の中で子どもたちとふれ合う時間が増えていくことで、次第に学校にも慣れていくとともに、子どもたちとの信頼関係を築いていくことができることと思います。これから10月4日（金）までの約1か月間、教育実習が行われます。子どもたちにとっても、思い出に残るよい教育実習になるよう、実習指導に取り組んでいきたいと思ひます。ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



次年度入学児童募集の公示を行いました

9月2日（月）に、令和2年度入学児童の募集についての公示を行いました。これまで本校は、前橋市内在住の子どもを対象に入学選抜試験を実施してきましたが、附属学校の公益性確保の観点から、校区を撤廃して実施することにいたしました。それに伴い、次年度からは、これまで以上に様々な地域から本校へ通う子どもたちが増えることが考えられます。通学方法については一部変更がありますが、これまで同様、自力通学を原則とし、徒歩や公共交通機関等を利用して行うことになります。次年度以降、在校生の子どもたちの通学に不都合が生じることはありませんので、ご安心いただければと思ひます。



詳しいことにつきましては、12月に行われる日曜学習参観の際にお話しさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。